

みなみ風

令和7年5月2日 No.3 校長 中本 青志

お忙しい中

ありがとうございます

授業参観・PTA総会



4月24日(木)、多くの保護者の皆様にご来校いただき、授業参観・懇談会、そしてPTA総会を行うことができました。授業参観では、いつも以上に張り切って授業に臨む子供たちの姿が見られ微笑ましく思いました。また、PTA総会では新しい本部役員の方々の運営により、今年度の事業計画などが承認され、中南小PTAも新たなスタートを切ることができました。新会長の山田様をはじめ本部役員の方々に心より感謝申し上げます。

総会でお話でしたように、学校と家庭がしっかりと連携し、同じ方向で子供たちの健やかな成長を支えていければ思いますので、今年度もどうぞご協力をお願ひします。



PTA総会、学級懇談会にもたくさん保護者の皆様に出席いただきました。ありがとうございます。



「命を守る」大切な学習

交通教室（4／18）

4月の後半に、2週続けて「命を守る」大切な学習、「交通教室」と「避難訓練」を行いました。4／18（金）の交通教室の日は、朝方に予想外の雨が降り、運動場での実施が難しいかと思いましたが、奇跡的に天気が回復し、予定通り運動場で行うことができました。交通安全講習指導員の方々に来校いただき、安全な歩行の仕方や自転車の点検の仕方、自転車の乗り方など詳しく教えていただきました。実際に学校周辺を歩いたり、運動場を道路に見立てて自転車の乗り方を練習したりととても充実した内容でした。指導員の植田さんは「よくみよう」との意味から「ミニオン」になって楽しく指導をしていただき、自分の命を守るために「安全確認」がとても重要であることをあらためて感じたようです。



交通安全講習指導員の植田さんと久保さんに分かりやすくご指導いただきました。3年生以上は、自転車乗車の訓練をしました。

地震・津波避難訓練（4／25）

翌週の4／25（金）には地震が発生し津波警報が発令されたという想定で避難訓練を行いました。地震の揺れがおさまるまで机の下にしっかりと身を隠し、その後、落下物から頭を守りながら校舎裏の高台に避難しました。訓練の最初から事後指導まで、子ども達はとても真剣に取り組んでいました。訓練後の感想発表では感じたこと交え訓練の大切さについて発表する児童の姿もあり「命を守る」大切な学習となりました。災害はいつ、どこで発生するかわかりません」いざという時のことについて、災害時の対応についてご家庭で話題にしていただければと思います。



揺れがおさまるまで机の下に身を隠し、裏手の山に素早く避難しました。一生懸命に走り、無事に裏山に避難を完了しました。

ようこそ！フィン先生、田中先生！

今学期から新しいALTの先生が中南小に来られました。お名前は「フィン先生」。先生は3月まで大矢野中学校のALTとして働いておられ、4月から中南小の3～6年生の英語の授業に入れられます。

また、5月1日から教員業務支援員として田中先生が中南小の一員に加わりました。私たち教職員の事務作業を手伝っていたのが業務支援員のお仕事です。例えば、資料の印刷や配布、電話対応、児童の見守りなどです。田中先生から事務作業を手伝ってもらうことで、先生方は授業の準備や児童の生活指導などに集中できます。フィン先生、田中先生よろしくお願ひいたします。



フィン先生の授業の様子

田中先生の紹介（給食時オンライン）

校長からの言葉

「人は憂えるから『優しい』。

優しいことが、人として『優れている』。

「人は憂（うれ）えるから『優しい』。
優しいことが、人として『優れている』」
太宰 治さん（代表作「走れメロス」等）の言葉です。3月に6年生の修了式で話した内容です。
「憂い」は「寂しさやはかなさ、つらさ、悲しさ」などをまとめている言葉です。『優』という文字は、その「寂しさやはかなさ、つらさ、悲しさのある人」の横に「寄りそう人」を表しています。この言葉は、他人への思いやりや共感の大切さを教えてくれます。

5月に入ります、少し疲れが出てくる時期です。イライラして周りの友達や家族などに「心無い言葉や態度」がないよう、気を付けたいですね。

5月は運動会があります。頑張りましょう！！